

私は、2回の江田島市議会アドベンチャーを体験してたくさんのことについて知りました。7月の議会棟見学では、議場の3つのルールを学びました。1つ目は「出入りの時は必ず礼をする」、2つ目は「不必要にしゃべらない」、3つ目は「消毒をする」でした。また、議長室にも入ることができ、感動しました。

1月には、意見発表をしました。鹿川小学校は、地域の魅力を伝えるために、江田島市でどのような方法をとっているのかを質問させていただきました。その中で、「魅力を伝えるためには、まず自分たちがその魅力に気付くことが大切である」ことを教えていただきました。大古小学校は、「農家の人がA I 技術を導入すること」、「サイクリングロードの整備」、「地元出身の河石達吾さんを有名にする」という提案をしていました。提案後に、実際のキュウリ農園でA I 技術を導入すると聞いて、とても驚きました。

市議会アドベンチャーを通して、知らないことをたくさん知ることができたのでとても良い経験になりました。



鹿川小学校
ふくしま
福島 ころろさん

朝から市議会アドベンチャーのことがずっと頭にあり、発表者でもない私が緊張していました。だんだんと時間がせまってくるにつれ、私の緊張も高まっていきました。

議会棟に着くと、夏の見学を思い出しました。私は、今回は傍聴席に座ることになっていました。全体が見やすく、議員席からとはまた違った視点で見ることができました。

切串小の番になり、クラスの代表が意見発表しました。その後、私たちの提案に対する返答を頂きました。思っていた答えとは違い、私たちの提案に賛成してくださったので、うれしかったです。企画振興課の方がおっしゃったように、空き家を持っていて、子どものために活用しても良いという考えの方がいたら、ぜひ市議会に伝えようと思いました。

私は、今回の市議会アドベンチャーを通して、より空き家問題に興味を持てたし、提案を実現させるために必要な事柄が分かりました。今後はそれに向かってもっと学びたいと思いました。



切串小学校
みうら
三浦 彩衣さん

江田島市議会アドベンチャーの体験を通して、市議会議員さんがどのようにして市民の願いをきいているのか知ることができました。議会で話し合うだけでなく、日頃から市民のことを考えてくださっていることも分かりました。

また、自分で「江田島市に住む人たちに困ったことがないだろうか」、「どのようにすると解決できるだろうか」と考えることができました。「近くで買い物ができなくなって困っている」、「江田島の人口減少をなんとかしたい」など、学級で話し合ういろいろな思いや願いがでてきました。

そして、どうすれば暮らしやすい江田島市になるのか考えました。議会体験では、自分たちの考えに対して江田島市の考えをうかがうことができ、江田島の問題をどのように解決していくのか分かりました。

これからも、一人の市民として、江田島のことを考えながら過ごしていきたいと思いました。



三高小学校
はしもと
橋本 実音さん

僕は、市議会アドベンチャーを経験して、自分自身がとても成長できたと思います。

まず、一番印象に残っていることは、議場の緊張感です。僕は、児童代表挨拶をしました。しっかり練習できていたので大丈夫だと思っていたけど、登壇すると、今まで感じたことのないような神聖な雰囲気があり、挨拶をしている最中、足がずっと震えていました。

他では経験できないことなので、やってよかったと思います。

僕たちは「江田島市のイベント情報が一か所で入手できるシステムがほしい」と提案しました。市役所の方が、その提案に真剣に答えてくださったことがとても嬉しかったです。また、僕たちの提案の良さを認めてくださったことで「これまで学習してきたよかったです」と思いました。

今回の市議会アドベンチャーを通して、以前よりも市の政治に関心を持つことができました。これからも、自分たちで江田島市をより良くしていくことを考えながら生活していきたいです。



江田島小学校
かい
甲斐 士温さん

市議会で提案をして、市の職員の方から回答していただきました。私は全ての提案が通るものだと思っていました。しかし、何をしても費用がかかるため、すぐに実現することは難しい物ばかりでした。

河石達吾さんに関する案は、手入れや費用がかかるため記念碑を設置することは難しいという回答でした。広報紙に掲載したり、教育委員会に掲示したりするなどして江田島市の偉人について紹介していることを知りました。より多くの人に知ってもらうために、今後も他の方法を検討していきたいとの回答でした。学校に帰ってから私たちができることは何かを考え、今、ペットボトルのキャップで河石達吾さんのモザイク画を制作しています。

この市議会アドベンチャーを通して、江田島市の方から意見を頂いたり、他校の意見を聞いたりして、すごく貴重な体験になりました。



大古小学校
しらはま
白浜 有莉さん

僕は、市議会アドベンチャーで、市議会について興味をもつようになりました。

1回目は、議場を見学し、市議会の仕組み等について学習しました。僕はこの1回目が終わってからは、市議会だよりを毎回見るようになりました。

2回目は、意見発表でした。市議会の進行の仕方なども学ぶことができ、とても貴重な時間を過ごすことができました。切串小学校さんの「空き家を遊び場にする」という提案を聞き、江田島の将来に楽しみが膨らんでいきました。また、江田島市の取り組みが、広島県にも広がっていくといいなと思いました。

僕が、一番心に残っていることは、他校の提案を聞くことができたことです。みんなが、これからの江田島市についていろいろと考えていることを知り、江田島の明るい未来が見えてきました。これからも、江田島市の選挙に注目し、18歳になったら必ず選挙に行こうと思いました。また、市議会の傍聴席で実際の議会の様子を見てみたいと思いました。



中町小学校
おかもと
岡本 大樹さん